

Kenneth Atuma

**Professeur (professeur adjoint) de bibliothéconomie et d'archives
Université de Manchester, Royaume-Uni**

Biographie

Kenneth est professeur (professeur adjoint) en bibliothéconomie et archives à l'Université de Manchester, au Royaume-Uni. Il est spécialiste de la gestion des connaissances et de l'information, universitaire et consultant. Son principal domaine d'expertise concerne les archives, la gestion des registres et la gouvernance, ainsi que la conformité réglementaire des informations.

Il a auparavant enseigné dans deux établissements supérieurs au Nigeria et contribue actuellement au développement du programme de master en bibliothéconomie et archives à l'Université de Manchester, où il enseigne et évalue les étudiants dans le cadre des cours de troisième cycle Archives et collections spéciales ; Pratique de gestion des registres et de l'information, et droit, gouvernance et conformité réglementaire.

Kenneth occupe actuellement un poste de membre du conseil consultatif de la UK Higher Education Quality Assurance Agency (QAA) pour les examens de la déclaration de référence par sujet (SBS) 2024-2025 et fait partie du sous-groupe d'examen consultatif spécialisé en bibliothéconomie, information, connaissances, registres et programmes de gestion des archives.

Il s'intéresse également à la recherche archivistique informatique ; la préservation numérique ; les systèmes de stockage et de récupération d'informations ; l'IA dans les bibliothèques et la bibliothéconomie spécialisée en sciences de la santé.

Expérience

La présentation « Éduquer la prochaine génération de professionnels de l'information : le rôle du monde universitaire dans la formation des futurs archivistes sportifs et conservateurs » examine le rôle essentiel des institutions universitaires dans la préparation des futurs archivistes sportifs et conservateurs. Elle souligne la nécessité pour ces professionnels de posséder une combinaison d'aptitudes, de connaissances et de compétences adaptées aux exigences du secteur de l'information sportive. La présentation souligne l'importance d'une collaboration étroite entre les institutions universitaires et l'industrie du sport pour former efficacement ces professionnels.

La présentation commence par une discussion sur l'importance croissante des archives sportives dans la préservation du patrimoine historique et culturel. Cela ouvre la voie à une exploration détaillée du rôle essentiel du monde universitaire dans la préparation des futurs professionnels à une carrière dans les archives sportives. Elle aborde ensuite la nécessité de forger et de renforcer des partenariats entre les institutions universitaires et les organisations sportives, en soulignant comment ces partenariats peuvent améliorer la formation et la préparation des futurs archivistes et conservateurs.

Dans ses dernières sections, la présentation se concentre sur les besoins de développement professionnel continu des archivistes et conservateurs sportifs. Elle prône une approche globale de la formation qui intègre la rigueur académique aux expériences pratiques et à la collaboration industrielle. La conclusion renforce l'importance d'un plaidoyer continu en faveur de programmes de formation solides combinant apprentissage théorique et pratique afin de garantir que les futurs professionnels soient préparés à gérer efficacement les archives sportives.